



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>85 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>102023-014</b>
Prix	<b>889 000 €</b>

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Appartement à vendre Idéalement situé, à proximité immédiate des la Croisette et du centre ville. Rénové récemment avec le goût et en style moderne. Cet appartement d'environ 85m2 composé d'un vaste séjour/ salle à manger avec une cuisine ouverte et entièrement équipée, trois chambres en suite et une large terrasse d'environ 20m2. Une cave complète cet bien. Idéal comment une residence secondaire ou pour un investissement locatif.

*Aparment for sale in Cannes. Ideally located, within walking distance to the Croisette, sunny beaches and the town centre. Recently renovated with taste in modern style. This apartment of around 85m2 composed of a large living/dining room with an open, fully-equipped kitchen, three en-suite bedrooms and a large terrace of around 20m2. A cellar completes the property. Ideal as a second home or for rental investment.*

## **FINE AND COUNTRY**

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

